

Pausenregeln



Große Pause:

Ich achte auf die Durchsagen vor der Pause.

Ich gehe am Anfang oder am Ende der Pause auf die Toilette.

Ich warte, bis es gongt und eine Pausenaufsicht im Pausenhof ist.

Ich halte mich nicht im Schulhaus, z.B. in den Gängen, auf den Toiletten oder in der Mensa auf.

Ich gehe zügig nach draußen und verbringe die Pause auf dem Pausenhof.

Die Sandflächen, den Verkehrsübungsplatz und den Fußballplatz darf ich nicht betreten.

Ich gehe über die Treppe oder den Kiesweg zur Rutsche.

Auf dem Klettergerüst spiele ich rücksichtsvoll und vorsichtig.

Ich halte niemanden fest und schubse andere nicht.

Fußball spiele ich nur mit weichen Bällen aus der Pausenkiste.

Ich gehe nicht ins Wäldchen, spiele nicht mit Stöcken und klettere nicht auf Bäume.

Ich halte mich immer an die Anweisungen der Pausenaufsichten.

Den Müll werfe ich in die Abfalleimer.

Bei feuchtem Wetter halte ich mich nur auf den gepflasterten Flächen und auf dem Hartplatz auf.

Im Winter darf ich keine Schneebälle werfen.

Ich nehme Spielsachen, Brotzeitdosen und Getränkeflaschen wieder mit.

Beim ersten Gong gehe ich zügig zurück ins Schulhaus.



Regenpause und kleine Pause:



Ich beachte die Anweisungen der Lehrkraft.

Ich bleibe in meinem Klassenzimmer.

Wir sprechen und spielen leise miteinander.

Bälle sind im Klassenzimmer verboten.

→ **RENNEN IST IM SCHULHAUS UND IM KLASSENZIMMER VERBOTEN!**